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ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ

О Пленуме Центрального Комитета НПСС
* 17 апреля 1979 года состоял-
ся очередной Пленум Цент-
рального Комитета Коммуни-
стической партии Советского
Союза.

Пленум рассмотрел вопросы

.первой сессии Верховного Со-
вета СССР десятого созыва.

. На Пленуме с речью высту-

и и л Генеральный секретарь ЦК
КПСС тов. Л. И.  Брежнев.

Центральный Комитет КПСС
целиком и полностью одобрил
содержащиеся в выступлении

тов. Л. И. Брежнева положе-

ния и выводы о деятельности

Верховного Совета СССР и на-

правлениях дальнейшего совер-

шенствования работы всех Со-
ветов народных депутатов. _____

На Пленуме выступил также
член Политбюро, секретарь ЦК
КПСС тов. М. А. Суслов.

Пленум ЦК КПСС одобрил
предложения Политбюро ЦК
КПСС по организационным во-

просам первой сессии Верхов-
ного Совета СССР.

Пленум ЦК КПСС освободил
тов. Я. П. Рябова от обязан-
ностей секретаря ЦК КПСС в
связи с назначением его пер-
вым заместителем председате-

ля Госплана СССР.
Пленум ЦК КПСС перевел

из кандидатов в члены ЦК
КПСС тов. Л. А. Бородина —

первого секретаря Астрахан-
ского обкома КПСС.

На этом Пленум ЦК закон-

чил работу. __________________

Ни ПЕНМНШШ ^
ШШМУНМСШЕШИ

С1ШЕ0ТИ1
ЛЕСОКОМБИНАТ

Коллектив лесокомбината
готов, высокопроизводительным

трудом - отметить 109-ю годов-

щину со дня рождения В. И.
Ленина. Определены объемы и

"виды работ, намечены ответст-

венные за их организацию. В
этот день 215 человек будут за-

няты своим основным трудом.

Встанут к станкам инженерно-

технические работники, владе-

ющие рабочими специальностя-

ми. 120 человек займутся бла-
гоустройством территории и

другими работами, не связан-

ными с их основной деятель-

ностью. В фонд пятилетки бу-
дет перечислено 1.500 рублей.

О перспективах
развития

9 апреля объединение «Ле-
нинградсланец» посетил ми-

нистр угольной промышленно-

сти СССР Б. Ф. Братч^ко. Он
ознакомился с положением

дел в объединении, побывал в

шахте «Ленинградская», бесе-
довал с руководителями о пер-

спективах развития предприя-

тия.

Для дальнейшего повыше-

ния эффективности производ-

ства, увеличения добычи слан-

ца необходимо решить целый
ряд проблем: совершенствова-

ние вентиляции для расшире-.

ния объема горных«выработок,
стабилизация работы шахтного

транспорта,          реконструкция

шахты. Эти проблемы также

были обсуждены с министром.

В связи с этим был поднят воп-

рос об оказании помощи мини-

стерством в развитии строитель-

ной базы треста № 63. Это осо-

бенно важно теперь, перед на-

чалом строительства новой
шахты.

Речь шла также о запасах

сланца для шахты «Кировская»,
разреза «Междуречье», о ве-

дении перспективной разра-

ботки нового шахтного поля

для шахты «Ленинградская».
Были обсуждены вопросы ор-

ганизации труда, быта и отды-

ха трудящихся. Намечено, на-

пример, в 1981—1982 годах на-

чать строительство Д-срца
культуры шахтеров.

В. ПЕТРОВА.

МАЙОЛИКОВЫЙ
ЦЕХ

Коллектив нашего предприя-

тия единодушно решил на ра-'
бочем собрании: всем, как од-

ному, выйти па Ленинский ком-

мунистический субботник. До
каждого производственника

доведены задания, объемы ра-

бот, которые предстоит выпол-

нить в этот день.

Всего в этот день наш кол-

лектив выпустит товаров куль-

турно-бытового назначения на

1.000 рублей.

Г.   КОЗЫРЕВА,
инженер-экономист    произ-

водства майоликовых изде-

%    лий объединения «Луч».

ШКОЛА №. 5

Наш общественный коррес-

пондент Марина Герович обра-
тилась к директору школы № 5
Тамаре Николаевне Прокофье-
вой с вопросом о том; как уча-
щиеся школы встречают «крас-

ную субботу».

— У ребят нашей школы есть

очень хорошие традиции, пере-

ходящие как бы по эстафете от

одного класса в другой. На-
пример, ребята нз 5 «Б» клас-

са заботятся о мемориале в

Гаврнловском, а руководит

этой работой ' учительница

И. Т. Александрова. Вот и в

этом году свой субботник они

проведут у памятника. Учащие-
ся 4 «Б» с сентября этого года

шефствуют над памятником

первым комсомольцам города.
В день субботника они будут
благоустраивать территорию

около памятника. Ребята вось-
мых классов будут работать у

шефов на регенератном заво-

де. А самые младшие школьни-
ки примут участие в сборе ма-,

кулатуры, это и станет их

вкладом в субботни».

Все эти дела записаны в тру-

довые паспорта и выданы ребя-
там за две недели до суббот-
ника.  ,

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

ТРУЛА КОЛЛЕКТИВА !

УСПЕХ КОЛЛЕКТИВА
В марте коллектив филиала

швейного объединения «Маяк» не
только перекрыл допущенное в

феврале отставание, но и создал
задел для успешного начала вто-

рого квартала. План трех месяцев

года по выпуску продукции швей-
ники выполнили на 100,5 процен-

та, ее реализаций — на 102,9 про-
цента, сверх плана реализовано

продукции на 41 тысячу рублей,.
Улучшилось качество продук-

ции. Изделий первого сорта сши-
то 93,7 процента, что на 0,2 про-
цента больше плана. В первом
квартале значительно увеличился

выпуск спортивных курток. По
сравнению с соответствующим пе-
риодом 1978 года он вырос на 6,2
процента. В этом большая заслу-
га бригад №№ 5—6, руководимых
мастерами В.. П. Антиповой и
Л. Н. Борисовой. Швеи-моторист-
ки бригад освоили нынче два но-
вых фасона спортивных курток.

А. ХАРА,
экономист филиала   швейного
объединения «Маяк».

На первом участке шахты

№ 3 в числе лучших назвали

имя звеньевого проходческой
бригады Геннадия Ивановича
Яковлева. Ветеран, хороший
организатор, отлично знающий
технику, он пользуется автори-

тетом в  бригаде  и на шахте.

ПО-УДАРНОМУ
Убедительных трудовых ус-

пехов добился коллектив мо-

лочного завода в первом квар-

тале текущего года. План вы-
пуска валовой продукции вы-
полнен на 106,9 процента, объ-
ема реализации продукции —

на 105,6 процента. Успешно
справился коллектив ц с выпу-
ском цельномолочной продук-
ции.

Первенство в социалистиче-

ском соревновании удерживает

участок разлива молока, где
бригадиром А. И. Грибалева.
Все производственницы отно-

сятся к работе с высоким чув-

ством ответственности, не слу-
чайно план квартала по буты-
лочному молоку перекрыт на
18,2 процента. Хорошие пока-
затели у бригады О. П. Шве-
довой с творожного участка.
План но производству обезжи-
ренного творога перевыполнен

па 49,5 процента.

Все бригады на предприятии

большое внимание уДеляют ка-

честву выпускаемой продукции.

Высшим сортом продукции вы-

пущено 99,2 процента.

Г.   СИМОНОВА,
инженер-экономист   молоч-
ного завода.

ПОБЕДИТЕЛИ
На совещании механизаторов совхоза «Старопольский» были

названы победители, -добившиеся высоких показателей па вывозке и

разбрасывании органических удобрений. Первое место присуждено

механизатору В. П. Смирнову, второе место поделили Н. К. Коро-
мыслов и В. А. Михеев, третье — А. Д. Волченко и В. И. Овсов.
Они награждены переходящими вымпелами и денежными премиями.

Четырнадцать механизаторов награждены денежными премиями

за высокое качество подготовки техники к севу и успешное прохож-

дение технического осмотра. Среди награжденных — А. Ф. Исаков,
А. И. Елисеев, Н. М. Лебедев и другие.

*       *       *

В совхозе «Аврора» с начала апреля действует отряд по внесе-

нию на поля органических и минеральных удобрений. Согласно по-

ложению о социалистическом соревновании на весенне-посевной пе-

риод, выявлены победители по итогам первой пятидневки. Со 2 по 7
апреля наивысшей выработки добились трактористы В. Д. Фролов
и В. Р. Эсс.

В. Д. Фролову присуждены за первое место переходящий вым-

пел и соответствующая денежная премия, В. Р. Эссу за второе ме-

сто — благодарность и премия.

ГОТОВИТЬСЯ заблаговременно
и качественно к весенне-посев-

ной кампании стало уже доброй
традицией у осьминцев. Не нару-
шили они ее и нынче. А. К. Ка-
шеев рассказывает о проделанной
работе, показывает составленные
графики проведения сева, утверж-
денные директором совхоза спис-
ки звеньев, закрепленных за оп-
ределенными участками работ,
разработанные и утвержденные
рабочим комитетом социалистиче-

ские обязательства, говорит о том,

что на отдельных полях, там, где
посуше, уже ведётся обработка
почвы, .чтобы мы могли сами
убедиться в этом, едет вместе с
нами в самую отдаленную от цен-
тральной усадьбы бригаду Ликов-
ское, где механизаторы ведут под-
кормку полей минеральными удо-
брениями, а вслед за этим сразу
же приступят к боронованию поч-
вы.

Охотно соглашается агроном
показать нам и картофелехрани-
лище. Это своего рода гордость
А. К- Кашеева— - в такую-то дожд-
ливую осень и суровую зиму там
прекрасно сохранились семенные

клубни.

ПЕРЕД    ВЫХОДОМ    В   ПОЛЕ

ЧЕМ ОЗАБОЧЕН
В минувшую пятницу рейдовая группа в составе председателя

райкома профсоюза работников сельского хозяйства В. Ф. Головиэ-
нина, агронома районного управления сельского хозяйства В. И. Ве-
селовой и автора этих строк в сопровождении главного агронома
совхоза «Осьминский» А. К. Кашеева проверили ход подготовки

земледельцев хозяйства к предстоящему весеннему севу.   >

— Много доставили они нам

хлопот. Зато отходов почти не бу-
дет, — с удовлетворением говорит

он. — Семенами всех других куль-

тур тоже почти полностью обеспе-
чены. Не подвели нас и механиза-
торы, вся почвообрабатывающая
техника готова к выходу в поле.
Так что дело за погодой.

Одним словом, к проведению
посевной в «Осьминском» гоТ5вы.
Ир почему же в голосе Кашеева
звучит какая-то тревога, чем оза-
бочен агроном? Оказывается, ос-
нования есть, и весьма серьезные.
Вот-вот широким фронтом развер-
нется посевная,  а там кормозаго-

товительная пора не за горами, а в

совхозе   нет ни одного бригадира.
—  Одна замуж вышла и теперь

уезжает в Ленинград, другая —^ на
гоёэкзаменах, третий не справля-

ется со своими обязанностями. А
как же работать без руководите-

лей среднего звена? — задает он

нам вопросу

—  Да, поставили нас специали-
сты перед фактом. А мы с агроно-

мом только решили нынче вести

нолевые работы по новой системе,

переходить на узкую специализа-

цию. Думаем, эффект будет. Но
бригадиры и в этом случае нуж-
ны, а где их взят^? — говорит ди-
ректор хозяйства А. С. Смирнов.

Вопрос, бесспорно, существен-

ный. Но думается, что задан он

с опозданием и не по адресу. На-
верное, главному агроному надо

было заранее предвидеть сего-

дняшнее положение с кадрами аг-

роспециалистов, заранее бить тре-

вогу в объединении «Родина».
—  Обращался я к Л. А. Кани-

иой т— инженеру по подготовке

кадров объединения. Говорит, ни-

чем помочь не можем, нет резерва.

—  Действительно, в настоящее

время у нас резерва агроспециали-

стов нет. Но ведь, если бы ось-

мннцы заранее побеспокоились,
подали заявку, о чем я, кстати, не

однократно напоминала, сегодня
этот вопрос не стоял бы так остро,

— говорит Людмила Александров-
на.

Выходит, что А. К- К ашеев в
определенной мере сам себя нака-
зал. И теперь приходится ему вы-
полнять функции и главного аг-
ронома, и -бригадиров одновре-
менно. Хорошо еще, что и в такой
ситуации он не теряет чувства оп-
тимизма. Но на много ли его хва-
тит?

А. БЕДОВА.
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ПЕРЕДОВОЙ ОПЫТ-БОГАТСТВО БЕСЦЕННОЕ
В кабинете политпросвещения завода «Сланцы»

состоялось собрание секции передовиков и но-
ваторов    производства    организации      общества

«Знание».   С докладом   выступил    председатель
секции К. В. ВАКУЛОВ.

Созданная два года назад,

сказал докладчик, секция передо-

виков и новаторов производства

при городской организации обще-
ства «Знание» в своей работе
опиралась, в основном, на базо-
вые предприятия города, на каж-

дом из которых работали члены

секции. Работа секции регулиро-

валась только собственным опы-

том. Дело осложнялось еще и

тем, что для показа творческих

портретов передовиков требова-
лись определенные навыки.

Распространение         передового

опыта, сказал далее К. В. Ваку-
лов, возможно только при актив-

ном ■содействии инженерных

служб предприятий. Чаще всего

эту задачу упрощают, ограничи-

ваясь показом результатов, циф-
рами, перечислением фамилий пе-

редовиков. Подробный анализ

работы бригады, участка, смены

с выполнением конкретного эко-

номического эффекта могут стать

основой обобщенного  опыта.

Практика показывает, что на

ряде предприятий недооценивают

производственную        лекционную

тематику, не используют в

должной мере кратковременные

собрания рабочих,   планерки,   на-

ряды в сменах, бригадах, на уча-

стках.

В обсуждении доклада приняли

участие В. И. Назарова (завод
«Сланцы»), К. И. Ширенко (шах-
та им. СМ. Кирова), В. И. Сте-
панов (шахта «Ленинградская») .

Они рассказали, как на предприя-

тиях, организована лекционная
пропаганда по распространению

передового опыта.
В 1978 году на установке

ПРАУ-2 завода «Сланцы» внед-
рен опыт Новополоцкого нефте-
перерабатывающего завода в об-
ласти организации труда.- В ин-
формационном обеспечении внед-

рения передового опыта принима-

ли участие члены  секции.

Большая работа по пропаганде

передового опыта проводится на

шахтах объединения «Ленинград-
сланец». Уже в этом году состо-
ялось совещание бригадиров гбр-
нопрохоХческих- бригад по обоб-
щению опыта работы' передовых

коллективов. В объединении раз-

работан план мероприятий по
внедрению и распространению пе-

редового опыта на 1979 гид. На-
лажен обмен опытом с горняка-

ми объединения «Эстонсланец».
Передовая  бригада,  которой   ру-

ководит И. Я. Яковлев, встреча-

лась с эстонскими горняками не-

посредственно в шахте и за
«круглым столом». Возглавлял
эту встречу председатель шахтко-
ма шахты «Ленинградская» А. П.
Мишин.

Можно приводить много при-

меров хороших дел, как наши

члейы секции проводят и выпол-

няют намеченные мероприятия по
распространению передового опы-

та среди коллективов бригад, уча-

стков, цехов. Ведется работа сек-

ций на цементном заводе, в стро-
ительном тресте № 63. В выступ-

лениях говорилось также, что

плохо поставлёйа работа на ком-

бинате «Стройдеталь».
На собрании был избран новый

состав бюро секции, в которое

вошло 9 человек. Все они будут
возглавлять работу на своих

предприятиях. Думается, что пос-

ле этой встречи работа по пропа-
ганде и распространению передо-

вого опыта активизируется во

всех секциях нашего города.

П. АНТОНЕНКОВ,
член бюро секции передови-
ков- и новаторов производст-

ва городской организации об-
щества «Знание», рабкор.

ПАНОРАМА

СВЯЗАНО
С КОМСОМОЛОМ
В 1929 году на окраине

Москвы вблизи Крестьян-
ской заставы началось соо-

ружение автосборочного за-

вода.

6 ноября 1930 года, нака-

нуне 13-й годовщины Вели-
кого Октября, состоялся

торжественный пуск Мос-
ковского автосборочного за-

вода — одного из первен-

цев первой пятилетки, кото-

рому присвоили имя Ком-
мунистического Интернаци-
онала молодежи (КИМ). Это
было сделано в знак при-

знания больших заслуг в его

сооружении молодых строи-

телей   и  комсомольцев.

Со сборки автомобилей
«ГАЗ-А» началась в 1930 го-

ду славная история автоза-

вода (на снимке].
В октябре 1968 года в

связи с 50-летием ВЛКСМ
за успехи в коммунистиче-

ском воспитании молодежи

МЗМА был переименован в

автомобильный завод име-

ни Ленинского комсомола

(АЗЛК).
Автомобили с маркой

«Москвич» можно видеть

сейчас на дорогах 70 стран

мира.

В этом году коллектив

предприятия принял социа-

листические обязательства
— выпустить сверх плана

1.000 «Москвичей».
Фотохроника (ТАСС)

СОБРАНИЕ
В ШНОЛЕ

12 апреля состоялось отчет-'
но-выборное комсомольские со-

брание в школе № 1. С отчет-
ным докладом На собрании
выступила секретарь комитета

комсомола Ирийа Бийская. В
своих выступлениях комсо-

мольцы школы рассказали о

работе своих классов, дали

оценку тей мероприятиям, ко-

торые проводились в школе.

Все вопросы школьной жизни
смогли затронуть школьники в

своих выступлениях. Алексей
Антипов рассказал о трудовом

воспитании, Сергей Нестеров —

о спортивной работе. О том, каК-
проходил Ленинский зачет, рас-

сказала Марина Волкова, Майя
Страшко поделилась опытом

проведения классных часов в

9 «А». На собрании также вы-

ступили председатель учкома

Ирина Цой, председатель сове-

та друзей октябрят Ирина Тру-
хина, член культмассового сек-
тора 10 «Б» класса Ружена Фи-
лимонова. К комсомольцам об-
ратились секретарь партийной
организации школы Л. Н. Пет-
ров и секретарь ГК ВЛКСМ
Н. Сергеева.

Грамотами ЦК ВЛКСМ на

этом собрании были награжде-'
ны И. Бийская и член комите-

та комсомола Е. Широкова.
Четыре комсомольских группы

школы (10 «Б», 10 «А», 9 «А»,
9 «Б») признаны комсогруппа-

ми образцовой комсомольской
работы. Комсорги Г. Сильд,-
Е. Азарова, Е. Музыка, Л. Со-
ско были награждены грамо ^

тами ГК КПСС.
Секретарем комсомольской

организации избрана  Ё.Музы- !

В управлении треста «Севзапметаллургмонтаж» среди свар-

щиков, газорезчиков много женщин. Причем в своем профес-
сиональном мастерстве они не уступают мужчинам, добросове-
стно выполняют все производственные задания.

Фотография газорезчицы Валентины Елисеевны Козловой
(на снимке) сейчас на Доске почета управления.

Фото Ю. Терентьева.

ГОД "наз^ на шахте «Ленин-
градская» была создана пар-

тийная организация добычных уча-

стков во главе с партбюро. К свое-

му первому отчетно-выборному со-

бранию партийная организация по-

дошла с определенным опытом

мобилизации коллектива на ус-

пешное выполнение и перевыпол-

нение плановых заданий, досроч-

ное завершение пятилетки. Парт-
бюро постоянно держало в поле

зрения работу участков и бригад.
На заседаниях одними из основ-

ных были вопросы улучшения ра-

боты коллективов, повышения

уровня воспитательной работы с

людьми. Дважды, например, отчи-

тывались о неудовлетворительной
работе участка № 12 его руково-

дители. Участок в течение 1978 го-

да ни разу не выполнил ллан и

вместе с тем находится в числе

первых по многим отрицательным

показателям. Анализируя положе-

ние дел в отстающем коллективе,
партбюро, администрация шахты

немало сделали для улучшения

.воспитательной работы, совершен-

ствования организации труда,

расстановки кадров. И вот резуль-

тат: в марте коллектив первый
раз выполнил свой план.

Партийная организация добыч-
ных участков состоит из 94 членов

КПСС и 16 кандидатов, объеди-
ненных в 11 партгрупп. Коммуни-
сты возглавляют самые трудные

участки производства. Такая рас-

становка кадров позволяет пар-

тийному бюро оперативно влиять

на решение многих хозяйственных
вопросов, последовательно и с

большой отдачей вести организа-

ционную и идеологическую работу
. среди трудящихся. Активизирова-
лась деятельность партгрупп. Бо-
лее серьезные вопросы стали об-
суждать коммунисты на^ своих со-

браниях. Вот лишь некоторые по-

вестки дня: об авангардной роли

и личном - вкладе коммуниста в вы-

полнение планов десятой пятилет-

ки, о выполнении членами КПСС
уставных требований, о состоянии

политической учебьп

С дальнейшим углублением пар-

тийной работы,, усилением влияния

партгрупп связывали' достигнутые

успехи в работе отдельных кол-

лективов и выступивший с отчет-

ным докладом партбюро его секре-

тарь В А. Юдчиц и другие комму-

нисты. Практика показывает: где

хорошо работают партгруппы, там

и трудовые результаты высокие,

С чувством большой ответствен-

ности относятся к своему партий-
ному поручению партгрупорги

В. А. Панфилов (участок № 6),
Н. И. Павлюченков (участок
№ 10), А. М; Зыков (участок
№ 1) и другие. Возглавляемые
ими йартгруппы внимательно и

самокритичнб анализируют поло-

жение дел в  коллективах,    прин-

ПАРТИЙНАЯ  РАБОТА;  ИНИЦИАТИВА,   ПОИСК,   РЕЗУЛЬТАТ

УСИЛИВАЯ ВЛИЯНИЕ
ципиально оценивают вклад каж-

дого коммуниста.

Однако не везде партбюро до-

билось высокого уровня работы
партгрупп. Об этом говорил на со-

брании заместитель начальника

участка № 3 коммунист В. Г.
Алексеенко.

— В прошлом году наш коллек-

тив задолжал к плану 28.416~кубо-
метров горной массы|1 На это по-

влиял целый ряд объективных
причин. Но наряду с этим на уча-

стке совершено 26 прогулов с по-

терей 50 человеко-дней. Органи-
зованность и .дисциплина зависят

от всей атмосферы в коллективе.

Там, где царит по-настоящему

творческая обстановка, где това-

рищеская взаимопомощь сочета-

ется со строгой принципиально-

стью, успешнее идут дела. Но у

нас на участке партгруппа еще не-

достаточно ведет работу в этом

направлении. Хотя на партийных
собраниях критично, по-деловому
обсуждаются поставленные на по-

вестку дня вопросы, все это оста-
ется до следующего собрания.

На необходимость повышения

роли партгруппы в воспитании

коллектива указывал в своем вы-

ступлении и партгрупорг участка

№ 6 В. А. Панфилов. Он сказал

также о слабой работе школы на-

ставников. Сегодня большинство
работающих в добычных и про-

ходческих бригадах — молодежь,

которой необходимо уделять боль-
ше внимания. Надо за молодыми

рабскими закреплять опытных, от-

лично знающих дело шахтеров,

тогда и отдача будет значитель-

ней.

Убедительный факт в связи с

этим привел выступивший на соб-
рании директор объединения В,. П.
Рябцев: средний уровень проходки

в отстающей бригаде В. И. Афа-
насьева в прошлом году составил

370 погонных метров горных вы-

работок. Нынче здесь заменили

бригадира, назначили А. В. Пан-
телеева. Ничто не изменилось в

коллективе — переменилось лишь

одно; отношение бригадира к де-

лу. Помог шахтерам выйти из про-

рыва и бригадир-наставник Н. Ф.
Тимофеев, назначенный в бригаду.
Сейчас коллектив подошел к ру-

бежу, 700 метров.

В отчетном докладе партбюро
отмечалось, что результаты труда

коллектива могли быть более ве-

сомыми, если бы больше заботы
проявлялось об эффективном ис-

пользовании внутренних резервов.

поисках путей улучшения дел. В
частности, отмечалось, что не луч-

шим образом влияет на конечные

результаты труда работа бригад
без годового плана. Это- значит,

что сегодня они не знают, что бу-
дут Желать завтра, работают без
перспективы. А отсюда нередки

факты вынужденных простоев

бригад из-за отсутствия фронта
работ.

Не менее важный вопрос затро-

нул в своем выступлении член

партийного бюро, бригадир про-

ходчиков А. И. Щелканов:

— В 1978 году на участке № 1
сменилось несколько бригад: из

6 только 2 работали там постоян-

но. В основном, только по этой
причине участок не выполнил го-

довой план, задолжав 700 погон-

ных  метров.'-

Высокая сменяемость бригад

на шахте «Ленинградская» харак-

терна для всех участков). Этот во-

прос не раз обсуждался и на

шахткоме профсоюза. Так, на уча-

стке № 2 побывали в прошлом

году пять проходческих коллекти-

вов. Естественно, здесь успевали

только принимать их и организо-

вывать работу. Не удивительно

поэтому, что в прошлом году на

участке резко снизилась трудовая

дисциплина, причем из 31 челове-

ка прогуляли 24 проходчика.

Сложившаяся практика работы
расхолаживает людей, не создает

заинтересоващюсти в результатах

труда коллектива того или иного

участка, соревнующегося , за до-

срочное выполнение намеченной
программы. Более того, исключа-

ет их из соревнования, как было,
например, с бригадой В. А. Ка-
лайдина, которая в 1978 году не

имела даже обязательств. Надо ли

говорить, что все это противоре-

чит самой сути социалистического

соревнования коллективов, являет-

ся прямым источником потерь, за

которыми недоданные тонны

сланца, непройденные метры про-

ходки}.

Состоявшийся на собрании дело-
вой, принципиальный разговор по-

казал, что коммунисты видят не-

достатки, знают о нерешенных

проблемах, а это залог дальней-
шего повышения влияния партий-
ной организации на дела коллек-

тива.

В. СТАРШОВА.
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КАК же завершили первый квар-

тал 1979 года животноводы

нашего района? Откровенно гово-

ря, итоги не радуют: по всем ос-

новным показателям допущено

снижение к прошлогоднему уров-

ню.
Например, производство молока

за три месяца сократилось на 535
тонн по сравнению с аналогичным

периодом 1978 года, хотя числен-

ность поголовья увеличилась в

нынешнем году по сравнению с

прошлым па 513 коров. В сред-

нем от фуражной коровы получе-

но па 104 килограмма молока

меньше, чем в прошлом году.
Каковы же причины отставания?

Конечно, никто не сбрасывает со

счетов трудности зимовки, не-

хватку кормов. Это главная при-

чина низкой продуктивности ко-

ров, но далеко не единственная, В
хозяйствах района имеет место
значительная выбраковка коров, в

среднем на совхоз выбраковано
около сотни голов. Кроме того, в
совхозах объединения «Родина»
был допущен большой падеж

крупного рогатого скота: 153 го-
ловы против 63 голов в первом
квартале прошлого года. Причем,

ЖИВОТНОВОДСТВО: ПОРА ИСПЫТАНИЙ

ИТОГИ НЕ РАДУЮТ
большая доля падает на совхоз

«Осьминский» — 58 голов. Все это

также отразилось в целом на сни-

жении производства молока. Толь-
ко из-за допущенного падежа ско-

та хозяйства района недополучи-

ли 8 тонн молока. Вина здесь во

многом ложится па зооветеринар-

ную службу совхозов.

Нельзя' забывать и непосредст-

венную работу коллектива той
или иной фррмы, того или иного

бригадира. Хотя условия работы
у всех в основном равные, но ре-

зультаты разные: многие фермы в

конце квартала уже начали пре-

одолевать отставание, выполнили

в марте план по производству мо-

лока. Здесь можно назвать фер-
мы Выскатка и Попкова Гора
совхоза «Родина», Загривье сов-
хоза «Сланцевский»,

Малоутешительны результаты и

по производству   мяса    основных

видов скота и птицы: оно сокра-

тилось в первом квартале на 593
центнера по сравнению с анало-
гичным периодом 1978 годаь Наи-
большее снижение допустили сов-

хозы «Осьминский» и «Старополь-
ский»: соответственно на 750 и 376
центнеров, -Но в то же время воз-

росло производство мяса в двух

совхозах «Родина» и «Сланцев-
ский» в основном за счет увели-

чения производства свинины, кро-

ме того, там сократился падеж жи-

вотных.

Как положительное, надо- отме-
тить увеличение среднего сдаточ-

ного веса свиней. В совхозе «Ро-
дина» он составил 131 килограмм

против, 1.10 в прошлое  \
Говоря об уменьшении произ-

водства мяса, кроме всего проче-

го, нужно отметить также плохую

организацию откорма и нагула

крупного рогатого скота,    В    ре-

зультате средний вес одной голо-
вы снизился по сравнению с про-

шлогодним уровнем на 61 кило-
грамм. Наибольший вес отмечен в

совхозах «Родина» и «Аврора».
Кстати, и в 1978 году эти хозяй-
ства имели также лучшие пока-

затели.

На производстве мяса не могла

не отразиться также и сохранность

молодняка. Хотя вы^од телят был
получен больше, чем в 1978 году,

но падеж составил   106 голов.

Остановимся кратко и на пти-
цеводстве,. За рассматриваемый
период производство яиц возрос-
ло на 158 тысяч штук. Но полу-

чено это в основном за счет уве-

личения поголовья кур-иесушек,

так как средняя яйценоскость ку-

рицы-несушки   уменьшилась.

Зимовка подходит к концу. Сей-
час пора позаботиться о лете, ко-

гда можно получать высокие

иадои и высокие привесы. Имен-
но „в это время можно- значитель-

но улучшить положение дел в жи-
вотноводстве  нашего  района..

В. МАМОНТОВА,
экономист Сланцевской инс-

пектуры госстатистики.

ЗА АКТИВНУЮ РАБОТУ
Состоялось очередное заседа-

ние комитета содействия при

Сланцевском -горвоенкомате. Чле-
ны комитета заслушали и обсу-
дили информацию председателя

комитета И, В, Петрова об ито-
гах выполнения плана работы за

первый квартал текущего года,

утвердили план дальнейших дей-
ствий.

Выступили горвоенком подпол-

ковник-инженер В, М,   Лиховидов,

начальники отделений горвоенко-

мата майор И, В, Макаров, май-
ор У. Ю, Хельме  и  другие.

Состоялось вручение наград
офицерам запаса и в отставке,
активистам военно-патриотической
работы среди молодежи. Почет-
ные грамоты облвоенкомата вру-

чены А, Е, Глазову, В, Ф, Воино-
ву, Н, Д, Симченкову, Н, И. Те-
рентьеву.

ГОРОД ТВОЙ— ЗАБОТЬСЯ   О   НЕМ/

САЖАЙТЕ ДЕРЕВЬЯ ПРАВИЛЬНО
Ежегодно на улицах города, во дворах сажают деревья и де-

коративные кусты. Но нередко делается это без соблюдения соот-
ветствующих правил, в результате чего зеленые насаждения гибнут.
Как не допустить это! На этот и другие вопросы по просьбе редак-
ции отвечает мастер управления коммунального хозяйства горсове-
та по благоустройству В. Ф. СОЛОВЬЕВА.

РАЗБЕРУТСЯ САМИ?

Деревья и кустарники в городе
следует сажать по предварительно

разработанным и утвержденным

проектам. Это предотвратит слу-

чайные посадки, гибель насажде-

ний при производстве строитель-

ных и ремонтных работ.
Для озеленения используют по-

садочный материал различного

возраста, размеров, с хорошо раз-
витой кроной и равномерно распо-

ложенными скелетными сучьями,

ровным стволом.
Отбирать деревья следует из

изреженных насаждений полнотой
не выше 0,3 —0,6 сантиметра, с па-
лян, редин и опушек, я также с
давних вырубок, но во всех слу-
чаях с высоких мест с плотными
глинистыми и суглинистыми поч-

вами. Это позволит обеспечить хо-
рошую сохранность при пересадке.

Корневая система лесных де-
ревьев и кустарников не подго-

товлена к пересадке. Поэтому для
обеспечения уверенной приживае-

мости растений их нужно, как

правило, выкопать с комом земли
у корней. На достаточно плотных

почвах и при наличии травяного

покрова ком хорошо сохраняется

при перевозке без упаковки.

Лучшим временем для прижи-

вания считается время с момента

полного оттаивания и просыхания

почвы и до начала роста побегов
и осень — с начала' окончания ро-

ста побегов и закладки' верхушеч-

ной почки и до наступления устой-
чивых заморозков.

Небольшое количество растений
копают вручную, полностью пере-

рубая корни, растения при этом
без усилий освобождая из почвы.

Совершенно недопустимо выдерги-

вать их с земли с неполностью

перерубленными корнями. Недо-
пустимо расщепление стволов и

корней, повреждение ветвей кро-
ны, задиров коры, размочаливание

корней.
Сразу же после "выкопки поса-

дочный материал следует уложить

в удобном для подъезда месте и
временно прикрыть корни рыхлой
землей, не допуская их высыхания.

Растения на новом месте будут
расти десятки лет, в течение кото-
рых внесение удобрений затрудне-
но. Поэтому обязательно обеспе-
чение мест посадки питательными

веществами на весь объем корне-
обитаемой зоны.

. Категорически запрещается по-
садка деревьев и кустарников в

городе без предварительной пол-
ной или частичной замены местно-

го- непригодного грунта расти-
тельной землей с добавлением ор-

ганических и минеральных удоб-
рений.

Для улучшения водного и воз-
душного режима в состав расти-

тельной земли следует добавлять
25 —35 процентов по объему хоро-
шо разложившегося проветренно-;
го торфа в виде мелкой крошки.:
Для улучшения 'физических,
свойств почвы и большего обога-
щения растительной земли пита-
тельными веществами — перегной
й органо-минеральные удобрения
(ТМАУ).

При рытье ям и траншей для

посадок в местах, где имеются

подземные коммуникации, или в
зоне воздушных линий электропе-
редач необходимо иметь разреше-
ние соответствующих организаций
на производство работ. Деревья
следует сажать не ближе 5 мет-
ров, кустарники — 1,5 метра от
наружных стен зданий.

Расстояние от воздушных элект-

росетей до древесных насаждений
во всех случаях следует прини-
мать по «Правилам устройства
электроустановок».

Плотность посадок: для деревь-

ев на улицах, площадях, внутри

кварталов, на промышленных

предприятиях в ряду и между ря-

дами для узкокронных пород —

2,5 — 4 метра и шнрококронных —

4 — 6м; для кустарников — в жи-

вых изгородях и бордюрах — в
рядах — 0,2—0,5 м, между ряда-

ми — 0,25—0,5 м.
В. СОЛОВЬЕВА,

мастер управления коммуналь-

ного хозяйства по благоуст-
ройству.

— Сегодня мы собрались,
чтобы подвести итоги комсо-

мольской работы за год, — на-

чал отчетно-выборное собрание
секретарь комитета комсомола

школы № 3 Владимир Прокофь-
ев, — На повестке дня — отчет

комитета комсомола и выборы
нового состава,

Владимир Прокофьев расска-

зал о том, что было сделано,

о недостатках в работе, выска-,

зал пожелания новому составу

комитета комсомола, О работе
секторов поведали на собрании
и члены комитета комсомола —

девятиклассник Андрей Ходжа-
ев (политсектор), десятиклас-

сница Лена Корыщева (учеб-
ный сектор), ее одноклассницы

Ольга Козырева (пионерский
сектор) и Валя Зубенкова
(трудовой сектор), десятиклас-

сница Лена Сосикова (учком),
девятиклассница Галина Саль-
никова  (сектор печати),

И выступающих было много.

На собрании выступили дирек-

тор школы М. К, Арсентьева и

инструктор ГК ВЛКСМ Н, Кар-
пова, Вроде бы отчетно-выбор-
ное собрание прошло неплохо,

и были Освещены все стороны
работы комитета комсомола.

Но так ли это?
В выступлении каждого зву-

чала привычная для таких соб-
раний фраза: «Надеемся, что
новый состав учтет наши недо-

статки и исправит их», При^
вычно. Но если задуматься над

ЭТИМ!.,,

Члены нового комитета сиде-

ли в зале. Много ли они взяли

для себя из этих выступлений?
Ведь им предстоит исправлять

чужие недостатки. Думается,
мало. Потому что выступающие

ограничились лишь перечисле-

нием происшедших событий, не-

достатков, просто констатиро-

вали факт, А сделать анализ

недостатков, попытаться рас-

сказать, что же помешало от-

читывающемуся составу сде-

лать свою работу как положе-

но, никому из выступавших

не удалось.

Не удалось это и докладчи-

ку — Володе Прокофьеву, Вот
почему в его докладе прозву-

чали точно такие же замеча-
ния, которые были высказаны

год назад его предшественника-

ми'. Недостатки-то оказались

одни и те же. Например, пло-

хая связь с комсогруппами. Об
этом говорилось и в прошлом

году, А что было сделано в те-

чение года для исправления по-

ложения? С какими преграда-

ми встретились ребята? Как
лучше начать работу в этом

направлении новому составу?
К сожалению, ответы на эти

вопросы не были получены.

В отчетном докладе, в высту-

плениях комитетчиков не хва-

тило места для анализа. По-
пытка докопаться до причин

возникновения недостатков не
удалась. Может быть, от того,

что поставили ребята перед ср-

бой ограниченную цель: просто
рассказать о том, что сделано,

а новый, состав сам, потом раз-
берется, что' к чему. Но,' как
известно, такая позиция на от-
четно-выборных собраниях не

дает хороших результатов!

А. ПАВЛОВ,
обществ, корр.

БУДНИ

КЛУБНОЙ   РАБОТЫ

ПОЮТ
ХОРЫ

Ежемесячно проводимые в

Доме культуры горняков дни

коллективного отдыха получи-

ли признание и у взрослых, и

у детей. Очередной коллектив-

ный день отдыха; можно ска-

зать, был тематическим. Он
проходил под девизом «В ми-

ре музыки».

С концертной программой
для детей выступили коллекти-

вы художественной самодея-

тельности Дома пионеров, бы-
ли показаны мультипликацион-
ные фильмы;. Взрослых ждала

интересная встреча с хорами.

Хоровое общество Ленин-
градской области тесно кон-

тактирует с нашим районным
хоровым обществом. Оно по-

стоянно организует поездки

участников художественной са-

модеятельности культурных уч-

реждений в города Ленинград-
ской области, что способствует
творческому росту, обмену
опытом, хорошему настрою в

коллективах. Народный хор

русской песни Дома культуры

горняков, а также фольклор-
ные хоры города и района вы-

ступали в Киришах, Луге, Зе-
леногорске, много раз в Ленин-
граде и других городах.

Традиционным стало выступ-

ление народного хора русской
песни во время проводимых п

Кохтла-Ярве дней дружбы,
праздников песни, которые про-

ходят в одном из красивейших
мест Эстонской ССР Тонла
Ору. Коллектив — постоянный
участник и праздников песни,

которые ежегодно проходят в

Ленинграде, Зеленогорске, В
настоящее время хор готовится

снова принять в них участие.
На этот раз на коллективный

день отдыха приехали мужские

и женские вокальные ансамбли
Кингисеппа, поселка Ульянов-
ка Тоснеиского района. Они ис-
полняли песни советских ком-
позиторов. Каждую ' песню, ка-
ждое выступление тепло при-

нимали сланцевские зрители.
Эта благодарность, была адре-

сована и исполнителям, и. ру-
ководителям мужского и жен-
ского вокальных ансамблей
Кингисеппского Дома культуры

химиков Г. И. Комиссарову и
Ульяновского сельского клуба
Г, Л. Платонову, а также хо-
ровому обществу области за

организацию этой встречи,
В мае хоровое общество ор-

ганизует выезд в Дом культу-
ры, горняков коллектива _ дет-
ского хора Ленинградского ра-
дио и телевидения под руковод-
ством Ю, М, Славницкого,

А ЕФРЕМОВА, ,

председатель Сланцевского
районного   хорового обще-
ства.

КАЖДЫЙ месяц приглашает к

себе любителей книги клуб
«Собеседник», организованный в

объединенной районной библиоте-
ке. Это первое любительское объ-
единение городского общества
книголюбов. Естественно, при со-

здании мы волновались, как по-

лучится. Побывали в Гатчине, где

работает подобный любительский
клуб.

И вот в ' феврале 1977 года
«Собеседник» начал работу. Боль-
шую инициативу проявил Е, Й,
Пригожий, который привел на за-

седание определенный круг лю-

дей. Определились и другие ак-

тивисты — Н, Ю. Ипатова, Е, И,
Русанова, М, Н, Хайкина, А, Г.
Кичев, Участники клуба' — и биб-
лиотечные работники: директор

объединенной районной библиоте-
ки А, П, Хлюстова, старший ме-

тодист Н, -П, ■ Провалинская и

другие.

«Собеседником» клуб назвали

потому, что форму работы избра-
ли дискуссионную. Но со време-

нем прочно прижились в к^убе и

обзоры книг, которые готовят
библиотекари. Оформляем тема-

тические выставки, выпускаем

плакаты. Организуем, мы и лите-
ратурные викторины, встречи с

писателями, поэтами.

УГОЛОК   КНИГОЛЮБА

КЛУБ «СОБЕСЕДНИК»
-КЛУБ ЧИТАЮЩИХ

Тепло проходила в «Собеседни-
ке» встреча с ленинградским пи-

сателем А, С, Шевцовым, который
ежегодно лето№ отдыхает в дерев-

не Заручье. Обсуждали книголюбы
произведения В. Липатова «Игорь
Саввович», 10, Нагибина «Чужая»,
В, Тендрякова «Затмение», повесть
В, Ермоловой «Мужские прогул-

ки», напечатанную в журнале
«Наш современник».

Есть хорошее изречение: лите-

ратуре нужны не только хорошие

писатели, но и хорошие читатели,

У нас заведена переписка с

Д, Граниным, Г, Семенихиным и

другими писателями. Например,
оживленную беседу на заседании

клуба вызвала повесть Д, Грани-
на «Клавдия Вилор». Е. И. При-
гожий, ■написал отзыв о ней в

«Красную звезду». Редакция га-

зеты переслала его Д, Гранину,
который ответил нам, поблагода-
рил Е, И, Пригожина ^а внима 1
иие к его  произведению.

Интересный спор вызвало у нас

и обсуждение повести И, Греко-
вой «Кафедра», опубликованной в

«Новом мире». Написали письмо,

"на которое откликнулась писа-

тельница,

В этом году с помощью работ-
ников объединенной районной
бибдиртеки в городском профес-
сионально-техническом училище

№ 215 был организован люби-
тельский клуб «Краевед», Члены
клуба «Собеседник» завели с ним
дружбу, помогли организовать

встречу с А, С, Шевцовым, моло-
дыми сланцевскимн   поэтами.

Впереди еще два заседания

клуба. Тема апрельского — об:
суждение произведения В, Тенд-
рякова «Расплата» («Новый
мир»), В 'Мае будет заключитель-
ное в этом сезоне занятие — ве-
чер поэзии.

Л. ХОДЖА ЕВА,
руководитель клуба «Собе-
седник», директор Дворца
культуры   завода «Сланцы».



ГОТОВЯСЬ   К   НАВИГАЦИИ
Навигация для моторных судов

на водоемах нашего района нач-
нется с 20 июня, а для гребных

"— после полного освобождения
водоемов от льда. Ранее 20 ию-
ня разрешено плавание моторным
судам государственных служб,
обеспечивающих контроль и безо-
пасность на водоемах, а также
тем, кто имеет специальное раз-
решение навигационно-техниче-

ской инспекции, К таким служ-
бам относятся отдел ' внутренних

дел, спасательная служба и рыб-
надзор, причем суда этих органи-
заций имеют право плавать в

установленных районах, которые

определяются обстановкой и за-
дачами, возложенными на эти ор-

ганизации. Моторные суда Нарв-
ского охотничье-рыболовного хо-

зяйства (НОРХ) и охотинспекции

выходят на контроль закреплен-
ных за ними водоемов-заказников

только по распоряжению его ди-

ректора при наличии у егерей со-

ответствующих документов на

право контроля.

Гребные и моторные суда до
начала навигаций должны пройти
технический осмотр в инспекции

по маломерному флоту. Гребные
суда, базирующиеся на р, Плюс-
са выше железнодорожного моста,

технический осмотр проходят до

10 мая в райсельхозтехнике, ба-
зирующиеся -ниже железнодорож-

ного моста, — до 15 мая в д. Ма-
лые Поля (база НОРХ), Суда,
находящиеся на р. Нарва, прохо-
дят осмотр с 21 по 29 апреля в

деревнях Переволок, Отрадное,
Кукин Берег, Скамья, базирую-
щиеся на Кушельском и Рыжи-
ковском озерах, — 12, 13 мая в
д, Кушела, на озере Долгое, —

5 и 6 мая в д. Заручье.
Моторные суда на Плюссе вы-

ше железнодорожного моста бу-
дут осматриваться в райсельхоз-
технике с 8 по 17 июня, ниже
моста — с   15 по 24   июня  в  д.

Подкино, базирующиеся на реке'
Нарва, будут проходить осмотр с
18 по 27 мая в д. Переволок на

базе отдыха предприятия «Сев-
запмонтажавтоматика» (за исклю-
чением моторных лодок, находя-

щихся в д. Скамья — их будут
осматривать на месте с 11 по 13
мая). Технический осмотр будет
проходить по субботам и воскре-

сеньям.
Суда-, принадлежащие базам

отдыха, лодочно-прокатным стан-

циям, будут осматриваться с 20
апреля по 20 мая по мере готов-

ности, в эти же сроки будет про-

водиться и техническое освиде-

тельствование баз.
Все суда будут осматриваться

на плаву, они должны быть в

исправном состоянии, иметь хо-

роший внешний вид и полное

снабжение согласно судовому би-
лету. Владельцы судов должны

иметь при себе паспорт, судовой
билет и квитанции об оплате тех-

осмотра и сбора с транспортных

средств.

И. ТИМОФЕЕВ,
инженер-инспектор Лен ВТ И.

ЧТОБЫ НЕ ОМРАЧАТЬ ПРАЗДНИК
За первый квартал в нашем го-

роде произошло пять пожаров, в
результате которых ианесеи ущерб
4,500 рублей. Пожары произошли

на улице Дорожной в доме № 1 1
гражданки О, Г. Степановой, на

улице Безымянной в доме № 19
гражданки В, Н|, Ершовой, на
Комсомольском шоссе в доме № 10
ж'эка № 2 объединения «Ленин-
градсланец», . Произошел пожар
на базе горторга в складе овоще-

хранилища, в цехе механизирован-

ного лесхоза сгорели две пилора-

мы.

Все пожары произошли из-за
безответственности граждан и ру-

ководителей предприятий, из-за
халатного отношения к мерам по-

жарной  безопасности.
Хочется напомнить, что оста-

лось несколько дней до праздно-
вания 1 Мая, Чтобы не омрачить
этот день, необходимо выполнить

следующие противопожарные ме-
роприятия:  убрать территории  от

захламления и горючего мусора,

очистить и закрыть чердачные и

подвальные помещения, прове-

рить и наладить телефонную связь

с пожарной охраной и т. д.

Если каждый гражданин будет
соблюдать и выполнять все меры

и требования пожарной безопас-
ности, можно быть уверенным,

что на предприятиях, в домах по-

жара не произойдет. Только с по-

мощью общественности мы смо-

жем добиться снижения пожаров

И   убыТКОВ    ОТ    НИХ1

В. ИВАНОВА,
зам.    начальника    профессио-
нальной пожарной части.

КОРРЕСПОНДЕНТЫ ТАСС И ЛПН СООБЩАЮТ:

„МИЛЫЙ" ЮБИЛЕЙ КРОВАВЫХ КИРПИЧЕЙ
Каждое общество имеет те

юбилеи, которых оно заслуживает.

Недавно Америка широко отме-

тила 50-летне события, вошедше-

го в анналы истории, как «бойня в

день святого Валентина»,
Тогда, полвека назад, в стране

действовал сухой закон, а точнее

— процветала контрабандная тор-

говля спиртным. Это были памят-

ные «ревущие двадцатые годы»,

закончившиеся весьма плачевно —

крахом и кризисом.

Спнрто-джпнными делами за-
правляли банды гангстеров, вое-

вавшие друг с другом за «терри-
тории», В Чикаго банда Багса
Морана враждовала с бандой Аль
Капоне, Время от времени они

устраивали перестрелки, хоронили

погибших и снова устраивали пе-

рестрелки.,.

В конце концов Аль Каноне это

надоело, и он решил покончить с
соперником раз и навсегда. Ему
удалось узнать время, когда се-

мерка Морана соберется в гараже,
куда должен был прибыть авто-

фургон с заветными контрабанд-
ными бутылочками. Люди Каноне
устроили засаду, захватили всех,

а потом поставили к кирпичной
стенке гаража и расстреляли,

С самого начала     это событие

лю — по тысяче долларов за кир-

пич.

Если это вам покажется дорого-

вато, учтите, что к кирпичу прила-

гается ящичек для его хранения,

сделанный из ценных пород дере-

ва, книга с описанием знаменито-

го события, фотографии всех уби-
тых и всех убийц и даже магнито-

фонная кассета, артистически вос-

станавливающая   сцену расстрела

приобрело такую известность, что  и последнего обмена проклятиями.
Кирпичи бойко раскупают, и

прежде всего хватают со следами

«крови», Пэти утверждает, что изу

чил архивы, прежде чем нанести

красную краску именно на те кир-
пичи, на которые 50 лет назад

брызгала кровь,

,, .Каждое общество чтит те юби-
леи,  которые   оно  заслуживает.

Г. ГЕРАСИМОВ.
(АПН).

новый прохладительный напиток,

выпущенный на рынок, ' назвали

«севен-ап», что можно перевести

как: «А ну-ка все семеро — к

стенке!».
Знаменитый гараж давно уже

снесен, но некий Джордж Пэти
купил с аукциона кирпичную стен-

ку.'у которой состоялся расстрел,

пронумеровал все 413 кирпичей и

теперь открыл к юбилею   торгов-

Тамаре Тимофеевне
ШАПШАЛОВОЙ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем крепкого здоровья, успехов в

труде и счастья в личной , жизни.
Коллектив райсельхозтехники.

Телевиден ие

„ЛЕТАЮЩАЯ ТАРЕЛКА" НЗ МЮНХЕНА
В последнее время в австрий-

ский газетах, пожалуй, шумят

больше о неопознанных летающих

объектах (НЛО), чем обсуждают
важные текущие события. Недав-
но описывался,   в   частности,   та-

каких скоростных перегрузок.

Совсем недавно в австрийском
городе Вельсе была объявлена
экстренная тревога, всполошив-

шая весь город. Один фермер до-

поздна заработался   на своем по-

кой случай, когда   один водитель ле. Собираясь домой,   он заметил

такси в Швейцарии лично был
очевидцем приземления космиче-

ского корабля н даже,., устано-

вил контакт с членами его экипа-

жа. Любезные инопланетяне со-

гласились прокатить его «с ве-

терком» по безбрежному косми-

ческому    пространству.    Храбрый

ружили НЛО. Однако после дол-

гого и .тщательного осмотра на

нем была обнаружена надпись

«метеостанция Мюнхен» на не-

мецком языке, -а также содержа-

лась просьба к тем, кто его най-
дет, отослать по указанному ад-

ресу. Оказавшийся обычным ме-

теорологическим зондом, «косми-

ческий объект»  был доставлен   в

спускавшийся   с   небес   какой-то  полицейский участок, сфотографи
предмет, подававший сигналы и

излучавший свет. Изрядно начи-

тавшийся в газетах об иноплане-

тянах, рабочий бросился к бли-
жайшему телефону и позвонил в

полицейский участок. Прибывшие
на  место происшествия  сотрудни-

рован со всех сторон   (имело  ме

сто нарушение австрийского   воз-

душного пространства)   и  отправ

лен па метеостанцию в Мюнхен.
А.   ЮРЬЕВ,
корр. АПН.

Вена.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 19 АПРЕЛЯ
8.00 — «Время». 8.50 — Утрен-

няя гимнастика. 9,15. — «Отзови-
тесь, горнисты!» 9,45 — «Однофа-
милец», Художественный фильм,
2-я серия, 10,50 —• «Звучит песня

русская». По окончании — Ново-
сти, 14,30 — Новости, 14,50 —

К юбилею первой пятилетки,

«Страница», «Шаг в историю».

Документальные фильмы. 15^5 —

«Русская речь», 15,55 — Чемпио-
нат мира по хоккею. Матч участ-

ников финальной группы, 18,30 —

«Веселые нотки», 18.45 — «Се-
годня в мире», 19,00 — Между-
народный товарищеский матч по

футболу. Сборная СССР — сбор-
ная Швеции, В перерыве (19.45)
— выступление депутатов Верхов-
ного Совета СССР. 21,00— «Вре-
мя». 21.35 —^ Музыкальная про-

грамма. По окончании — «Сего-
дня в мире».

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 19 АПРЕЛЯ
_ 9,00 — Новости, 9,15 и 10,05—

Учебная программа ЛТ, Спецтех-
иологня строительных профессий,
Уч, ПТУ, 9.45 — «Четыре дня в

Халнла», . Телефильм из цикла

«Ленинский альбом», 10,35 —

«Ритмы пятилетки», «На сельских

стройках» (повтор, от 18 апреля),
11.05 — 12,10 — Учебная програм-

ма ЛТ, Математика, 6-й   кл, 11.40
—  Телевизионные курсы профсо-
юзного актива. 17.00 — «Человек
и море». 17.30 — Для детей.
«Мук-скороход», «Как Алдар Ко-
се перехитрил тигра». Мульт-
фильмы. 18.00 — «Говорим по-

немецки». 18.30— «Телевизионная
школа пропагандистов». Отделе-
ние политического образования,
19,00 — «Ленинград», 19,30 —

«Во весь голос». Литературная
композиция. Исполнитель — лау-

реат Всесоюзного конкурса чте-

цов А, Преснецов, 19,55 — «Моя
Кармен», Телефильм, 20.55 —Ре-
клама. 21.00 — «Время». 21,35 —

«Музыкальные открытки», .21.45--
Новости, 22,00 —   «Рампа»,

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 19 АПРЕЛЯ
8,50 — «Узоры», 9,00 — Про-

грамма передач, 9,05 — «Теле-
школа». «Кто и что?» 9,20 —

Раскрытый мир: «В поисках но-

вой технологии», 9,30 — Для де-

тей. Мультфильмы «Винни Пух
идет в гости», «Уступите мне до-

рогу» и  «Шапка-невидимка». 10,10
—   Художественный телефильм
«Пуск», 1-я серия,   11,15 —  11.35
—  «Петродворец», 14.25 — Про-
грамма передач, 15,25 — «По
северному Уралу», 15,40 — «Те-
лешкола». «Кто и что?» (повтор.)
18.30 — «Актуальная камера»

(на русском языке),) 19,00— Го-
ды и люди: «К Ленину, в Кремль»,
Встреча первая, «Учиться рабо-
тать», 20,00 — «Радуга», 20,30—
«Актуальная камера», 21,35 —

«Сценический круг». Заслуженная
артистка ЭССР М. Сеэт, 22.15 —

«Сказочное в музыке» (повтор,)
23,00 — Вариации,

таксист не ощутил при этом   ни- ки полиции   действительно   обна-

В СОВЕТЕ МИНИСТРОВ СССР
Совет Министров СССР постановил перенести день отдыха с

субботы 28 апреля на понедельник 30 апреля 1979 года.

ДЛЯ СВЕДЕНИЯ  ВЛАДЕЛЬЦЕВ ИНДИВИДУАЛЬНЫХ
ГАРАЖЕЙ, НЕ СОСТОЯЩИХ ЧЛЕНАМИ ВСЕРОССИЙСКОГО
ДОБРОВОЛЬНОГО  ОБЩЕСТВА  АВТОМОТОЛЮБИТЕЛЕЙ!

До начала технического осмотра автотранспорта (до 1 июня

1979 года) необходимо получить в горфниотделе извещение о на-

численной сумме платежей по налогу со строенпй и земельной
ренте на 1979 год и внести последние в сберкассу, предъявив

квитанцию об уплате при прохождении технического осмотра

автотранспорта.

Инвалиды войны I и II групп и их семьи освобождаются от

уплаты   налога  со  строений и земельной' ренты.

ВНИМАНИЮ
ВЛАДЕЛЬЦЕВ

ВЕЛОСИПЕДОВ
И МОПЕДОВ!

22 апреля с 15 до 17 часов в

нарядной первого района шах-

ты «Ленинградская» будет
производиться запись на курсы

велосипедистов и мопедистов.

При себе иметь одну фотогра-
фию размером 3x4,

Горисполком.

Г. Г.
Редактор

МАНКУНИ

1ч И н О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 19 апре-

ля  — «Новобранцы идут на вой

ПИОНЕРСКОМУ
ЛАГЕРЮ
«ЧАЙКА»

требуются на работу

с 9 июня по 3 августа 1979 года:

ПОВАРА,
КУХОННЫЕ РАБОЧИЕ,
ПОСУДОМОЙЩИЦЫ,
ОФИЦИАНТКИ,
УБОРЩИЦЫ.
Пенсионерам сохраняется

пенсия,   ,

Обращаться по адресу: ул.

Заводская, дом № 1, терком

углепрофсоюза,
3-1

Администрация УЖКХ Л ПО
«Ленинградсланец» доводит до

сведения граждан, проживаю-

щих в Б. Лучках, что в связи

с реорганизацией- жил ищно-экс-
плуатационных контор (жэк)
№№ 2, 3 и 4 созданы жэки

№№ 2 и 3.
Жилой фонд жэка № 4 пере-

дан в состав жэка № 3. Жэки
№№ 2 и 3 расположены по ад-
ресу: ул. Свердлова, дом № 1/8
(2-й этаж).

3—3

К СВЕДЕНИЮ
. НАСЕЛЕНИЯ

Магазины и- заготпункты

райпо закупают картофель по

цепе за  1 килограмм:

от 2-х до 5 см в диаметре —

10 коп,,

свыше 5 см в диаметре —

20 коп.

Правление,
3—3

СЛАНЦЕВСКИЙ
МЕЖСОВХОЗНЫЙ

ЛЕСПРОМХОЗ

ПРИГЛАШАЕТ

МАШИНИСТА башенного
крана,

РАМЩИКОВ Щ-у разря-

дов,

ПЛОТНИКОВ для капиталь-

ного ремонта зданий,
СТАНОЧНИКОВ         111-1У

разрядов,

УБОРЩИЦУ.
Оплата труда сдельно-пре-

миальная.

Рамщикам предоставляется
дополнительный отпуск за 3- ле-

тне продолжительностью 24 ра-
бочих дня.

Обращаться по адресу: Ком-
сомольское шоссе, дом № 78.
Телефон 2-26-75.

3—3

3-й ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ
УЧАСТОК

ТОРФОПРЕДПРИЯТИЯ
«ДУБОЕМСКИЙ МОХ»

ПРИГЛАШАЕТ

НА РАБОТУ

ТРАКТОРИСТОВ,
СЛЕСАРЯ.
Обращаться по адресу: пос.

Котельский, Кингисеппского
района,          торфопредприятие
«Дубоемский Мох» или торфо-
массив «Березовское» Сланцев-
ского района к начальнику уча-

стка Е. Н. Анашкину.
5-5

Выражаем огромную сердечную

благодарность   коллективам    сов-

хоза      «Сланцевский»,      детсада
ну». Начало в 17, 19, 21 час  Для   № 20, родителям   младшей   груп-

детеи. «Булочка». Начало в 15 ча-  „ы детсада № '20, учителям,   ро-

дителям и учащимся 1 «А» и

4 «А» классов школы № 12, сосе-

дям, знакомым за помощь, ока-

занную в похоронах Васильева
Сашеньки.

Семья Васильевых.

сов 20 минут)

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
19 апреля — «Последний выстрел».

Начало в  17, 21  час,

КИНОТЕАТР «ТРУД». 19 апре-

ля — «Синьор Робинзон». Начало
в II, 13,50, 18, 19,50, 21 час 40 ми-

нут. Для детей, «Маленький сер-

жант». Начало в 15 часов 30 ми-

нут,

КЛУБ «ШАХТЕР». 19 апреля—

«Встреча в конце-зимы».   Начало

Газета выходит
по вторникам,  средам, четвергам,

пятницам и субботам

Благодарим коллектив СМУ
треста «Севзапметаллургмонтаж»,
знакомых и близких за помощь,

оказанную в похоронах нашей до-

в 18,'20 часов. Для детей, «Золуш-  Р 01 " 01"1 Евсеевой Марии Васильевны.
на». Начало в 16 часов.                                        Дети, внуки, сестра.
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